



Die gute Infrastruktur des Main-Kinzig-Kreises ist die Basis für die Ansiedlung von Unternehmen, die wiederum Arbeits- und Ausbildungsplätze für die Menschen der Region anbieten.

Der Main-Kinzig-Kreis:

Attraktiv für Menschen und Unternehmen

Die gute Infrastruktur unseres Kreises ist ein entscheidender Vorteil für Menschen und Unternehmen gleichermaßen. Mit attraktiven Flächenpotenzialen zur Ansiedlung von neuen Betrieben und den damit verbundenen Arbeits- und Ausbildungsplätzen bestehen gute Voraussetzungen, dass Kinzigtal und Bergwinkel auch in den Zeiten des demografischen Wandels an Anziehungskraft nicht verlieren.

Ein besonderes Augenmerk liegt dabei auf mittelständischen Unternehmen, die nicht nur Arbeitsplätze, sondern die besonders wichtigen Ausbildungsplätze anbieten.

Der Main-Kinzig-Kreis investiert unverändert Millionenbeträge in Unterhaltung und Ausbau von Straßen und Radwegen als Teil der regionalen Infrastruktur. Der "Vogelsberger Südbahn-Radweg" und Radlerstrecken entlang der Kinzig sind nur einige Beispiele.



Am Mittelpunkt der Europäischen Union: Die CDU-Kreistagsfraktion. Als ehrenamtliche Kommunalpolitiker sind die Damen und Herren das Bindeglied zwischen der Kreisverwaltung und den Städten und Gemeinden.



Die Erhaltung von wohnortnahen Grundschulen ist ein Markenzeichen der Schulpolitik im Main-Kinzig-Kreis.

Investitionen in Bildung und Gesundheit

Die CDU-Fraktion ist als stärkste politische Kraft im Kreistag der Garant für ein bürgernahes Angebot von denjenigen kommunalen Dienstleistungen, die von den Städten und Gemeinden aus eigener Kraft nicht zur Verfügung gestellt werden können. Die Main-Kinzig-Kliniken mit ihrem ausgezeichneten medizinischem Ruf sind dafür über die Kreisgrenzen hinaus ein herausragendes Beispiel.

Die vielseitigen Bildungseinrichtungen des Kreises werden ständig weiterentwickelt, damit sich Jungen und Mädchen im späteren Berufsleben optimal entfalten können. Angefangen von Grund-, Haupt- und Realschulen einschließlich der Gymnasien und Berufsschulen leistet der Kreis wichtige Zukunftsinvestitionen für seine jungen Mitbürger. Mit dem schrittweisen Ausbau von Ganztags- und Betreuungsangeboten sowie der Erwachsenenbildung nimmt der Main-Kinzig-Kreis ebenfalls eine Vorreiterrolle ein.

Neue Chancen für den Main-Kinzig-Kreis

Bad Orb und Bad Soden-Salmünster haben sich - begleitet von Aktivitäten des Kreises - als touristische Schwerpunkte stetig weiter entwickelt. Sie strahlen so auf die gesamte Region zwischen Vogelsberg und Spessart aus und locken Gäste aus nah und fern an.

Mit tatkräftiger Unterstützung der CDU-Kreistagsfraktion wurden auch in der Fremdenverkehrswerbung neue Chancen für den Main-Kinzig-Kreis eröffnet. "Spessart-Regional" hat sich als ein wichtiges Programm entwickelt, um die touristischen Anziehungspunkte dieses Gebietes wirkungsvoll zu präsentieren. Zusammen mit dem Vogelsberg verfügt der Kreis damit gleich über mehrere beliebte Freizeitgebiete.



Landschaft ergänzt durch touristische Attraktionen - wie zum Beispiel diese historische Aufführungen auf der Ronneburg - machen den besonderen Reiz des Main-Kinzig-Kreises aus.